

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



La Asociación Amucas organiza el Certamen de Fotografía./EÑE

Consistorio y asociaciones organizan los concursos y campeonatos para las fiestas

EÑE

El Ayuntamiento de Carbajosa ha iniciado los preparativos de las fiestas de San Roque del mes de agosto con la organización de los concursos y las competiciones que se celebran con la colaboración de las asociaciones del municipio.

En este sentido, se celebrará el Certamen de Fotografía con temática libre, aunque las imágenes deberán estar relacionadas con la Asociación de Mujeres de Carbajosa Solidarias (Amucas), en el que podrán participar las personas

que presenten fotografías inéditas, en formato de papel fotográfico con un tamaño de 20x25.

Los organizadores admitirán una fotografía por autor hasta un total de 50 participantes, que deberán presentar sus obras del 1 al 8 de agosto, que después se exhibirán durante las Fiestas de San Roque.

Asimismo, ya se están organizando los torneos y competiciones de las distintas modalidades deportivas y de juegos, tanto infantiles como para adultos.



Campamento urbano infantil. Los niños de 9 a 14 años de Carbajosa participan durante el verano, por quince días en los talleres y las actividades organizadas dentro del campamento urbano para complementar su tiempo de ocio en vacaciones y continuar su formación de manera lúdica./EÑE

Álvaro Castro García toma posesión como nuevo concejal del equipo de Gobierno

■ Sustituye al popular Joaquín Taberero que renunció al cargo hace un mes ■ Juventud será una de las delegaciones que asumirá

EÑE

El joven Álvaro Castro García tomó ayer posesión de su cargo como nuevo concejal del equipo de Gobierno del PP de Carbajosa, en sustitución de Joaquín Taberero, que presentó su renuncia el pasado mes de junio por motivos personales e incompatibilidad con su actividad profesional.

Tras la recepción de la credencial remitida por la Junta Electoral Central y la presentación de la declaración de bienes patrimoniales y el informe de incompatibilidades exigidos para poder asumir el puesto, Álvaro Castro juró ayer en el pleno extraordinario y ante el resto de la Corporación municipal su cargo como nuevo concejal.

Un puesto que, como asegura Castro, "me pilló de sorpresa, porque no pensé que fuera a formar parte del Ayuntamiento, pero que asumo orgulloso y con el compromiso de trabajar por el bien del municipio, junto con el resto de mis compañeros".

Tras recibir las felicitaciones y apoyo de todos los grupos municipales, el alcalde de la localidad, Pedro Samuel Martín, reconoció que todavía se está trabajando en la reestructuración de tareas dentro del equipo de Gobierno para hacer un reparto equitativo de las mismas. No obstante, si tiene claro que una de las delegaciones que asumirá el nuevo edil que se acaba de incorporar será el área de Juventud, "por su vinculación con el colectivo y su conocimiento de las demandas y necesidades de los jóvenes por su cercanía, ya que es un joven más del municipio".

Asimismo, el primer edil reconoce que llevará la responsabilidad de otras dos concejalías, para



El nuevo concejal Álvaro Castro (dcha.) jura su cargo ante el alcalde./EÑE

El alcalde dará a conocer la redistribución de delegaciones entre sus concejales en el pleno dentro de dos semanas

lo que se están ultimando la redistribución de todas las áreas municipales, "ya que Joaquín Taberero llevaba áreas de mucho peso en este Ayuntamiento, como Empleo y Desarrollo Local, Abastecimiento y Saneamiento de Aguas, así como Tráfico, y requieren de una reasignación pensada y consensuada". Un reparto de delegaciones que se pretende llevar al pleno ordinario que se celebrará a finales de mes, para que todos los ediles conozcan sus competencias antes de retomar el curso político tras el verano, sabiendo sus responsabilidades municipales.

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La Guardia Civil alerta a los vecinos de las posibles estafas en las revisiones del gas

■ El Consistorio remite las medidas preventivas para evitar el fraude

EÑE

La Guardia Civil de Salamanca se ha puesto en contacto con el Ayuntamiento de Villamayor para comunicarle la situación que se está dando y que alerten a los vecinos de los posibles fraudes que se están llevando a cabo en las revisiones de gas.

En este sentido, los agentes han dispuesto unas medidas preventivas como recomendación pa-

ra evitar las presuntas estafas con los supuestos instaladores de gas.

Por ello, los responsables municipales están informando a los ciudadanos de estas medidas y de esta manera, ante la duda, lo primero que recomiendan es no abrir la puerta ni dejar entrar en el domicilio a personas que dicen ser instaladores oficiales u similares; comprobar su identidad y sus datos llamando al número oficial

de la empresa o suministrador habitual de siempre, nunca al teléfono que ellos le den; no creer todo lo que dicen ni dejarse impresionar con su apariencia (maletines, uniformes o documentos oficiales); llamar a alguien de confianza antes de firmar nada o entregar dinero para que pueda estar presente y ayudar; y, en cualquier caso, llamar o solicitar la presencia de la Guardia Civil.

SANTA MARTA DE TORMES



Actividades en la Bibliopiscina. Los vecinos de Santa Marta disfrutan por las tardes de actividades lúdicas y culturales variadas dentro de la programación de la Bibliopiscina de Verano. Así, niños y papás participan durante una hora en los talleres y cuentacuentos./EÑE